Königsfamilie komplett!

(we). Schierhorn. Jetzt hatder Schierhorner Vizekönig auch eine richtige Königin an seiner Seite. Beim Anschießen des Schierhorner Schützenvereins lieferten sich fünf Schützinnen einen spannenden Wettkampf. Am Ende schoss Katrin Henk den Vogel ab und ist damit neue Damenkönigin in Schierhorn. Die anderen Vo-

gelteile wurden von Sabine Gehrigk (Kopf), Renate Kröger (Schwanz), Ilse Vogt (linker Flügel) und Katrin Henk (rechter Flügel) geschossen. Die Ehrenscheibe der Damenkönigin erhielt Thorsten Henk. Mettwurstkönigin wurde Janine Jordan.



Die neue Damenkönigin Katrin Henk mit ihrem Ehemann, Vizekönig Carsten Henk, und "Prinzessin" Larissa.

Beim Luftgewehrpreisschießen der Schüler machte Lisa Kruse den 1. Platz, bei der Jugend siegte Kenneth Fichtner. Das Winterpreisschießen 2014/2015 gewann Klaus-Dieter Henk vor Matthias Schwartz und Herbert Blecken.

Uuses Hanstedt

29.4.2015